



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Se inauguró el pasado viernes 5 de Marzo en la Casa de la Cultura de General Roca la exposición itinerante "Identidades", un viaje cultural a través de la diversidad del psicólogo y fotógrafo roquense Gastón Fournier.

Gastón es psicólogo y fotógrafo de viajes, oriundo de la ciudad de General Roca, ha tenido el privilegio de recorrer 47 hermosos países. Ha sido Colaborador con Canon Middle East (Canon Medio Oriente). Entre sus reconocimientos podemos mencionar Mejor foto de la semana, National Geographic (2020 -2021), convocado por Atlas of Humanity para la International Photo Exhibition en Paris, en mayo 2021. Fue ganador de dos Honorable Mention de los premios IPA año 2020 International Photography Awards. Además es autor de varios fotolibros, el último titulado India: los rostros de las instituciones, en conjunto con organizaciones sociales, el cual documenta el trabajo comunitario en ciudades y zonas rurales de la India.

La exposición es un proyecto cultural que pretende recorrer nuestro país, exhibiendo fotografías de la diversidad del mundo, apostando a los derechos, la identidad y la unidad de los pueblos. Busca ese contacto genuino entre el espectador y la obra, y más aún en nuestros tiempos donde es imperante salir de la pequeña pantalla del celular y llevar la fotografía a la vida real más allá de lo instantáneo.

El proyecto surge de la necesidad de plasmar un mensaje. Materializar personas, miradas, un camino recorrido, el mundo entero en una pequeña fotografía. Fotografía que transmita la necesidad de unidad, respeto y cambio social. Se apunta a dignificar la diversidad cultural y las distintas identidades como un fin, para lograr una verdadera unidad de los pueblos y la sociedad toda. Resaltando que el derecho a la identidad y la diversidad cultural son derechos humanos, por los cuales hay que velar.

El psicólogo afirma que pensar la identidad es crucial. En el campo del psicoanálisis, el complejo concepto de identidad y más que nada de identificaciones, es clave para vislumbrar la importancia que tiene en la constitución de la subjetividad. Y así mismo, en un sentido más amplio del término, podemos percibir la importancia para una persona o grupo social en cuanto a su identidad cultural, como sostén indispensable para su vida en sociedad.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Siempre entendiendo a la identidad como algo en constante movimiento y transformación, no como algo inmutable, inalterable y puro. Esto habla de la importancia y la necesidad del intercambio entre culturas.

La exposición cuenta con 27 obras, que recorren varios países a través de retratos de sus habitantes y los momentos de la vida cotidiana propios de cada cultura. Dichos países son: India, Indonesia, Uganda y Marruecos, fueron elegidos no solo por el impacto y la conexión que vivió personalmente el fotógrafo con dichas personas, sino porque en estos lugares mantienen su tradición cultural día a día, está orgullosamente externalizada y la viven en carne propia.

Reflejan con ímpetu su identidad y muestran cómo conviven las diversas culturas, hasta dentro de un mismo país.

También serán exhibidos fotolibros con distintas temáticas culturales, donde se puede profundizar el trabajo fotográfico y documental que he realizado en conjunto con distintas instituciones y organización no gubernamental. Habrá carteles y folletos exponiendo el fundamento de la exposición.

La exposición se plantea itinerante justamente para acompañar el espíritu viajero que hace posible conectar con personas de lugares tan distintos. Las ciudades elegidas para exponer son Fiske Menuco y Viedma en la provincia de Río Negro, en Neuquén capital, Rosario y Buenos Aires. Abierto a la posibilidad de que surja alguna otra propuesta en otra ciudad de la Argentina.

El presente proyecto de declaración tiene por objeto realzar la exposición itinerante Identidades, un viaje cultural a través de la diversidad del psicólogo y fotógrafo roquense Gastón Fournier, vista desde una perspectiva de diversidad y unidad cultural, respeto y transformación social.

Por ello:

Autor: Facundo Lopez.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- Declarar de interés fotográfico, cultural, social y educativo la exposición itinerante *Identidades*, un viaje cultural a través de la diversidad del psicólogo y fotógrafo roquense Gastón Fournier, a realizarse en diferentes ciudades de nuestra provincia y país, en un lapso de cinco meses durante el transcurso del corriente año, vista desde una perspectiva de diversidad, unidad cultural, respeto y transformación social.

Artículo 2°.- De forma.